

Instan a Biden a aprobar Ley de Estatus de Puerto Rico “Lluvia y Autoritarismo Inundan...”

Ponce, PR – Líderes de organizaciones de defensa ciudadana que apoyan la estadidad de Puerto Rico le dieron la bienvenida al presidente Joseph Biden al territorio de Estados Unidos e inmediatamente lo instaron a trabajar con el Congreso para avanzar en la aprobación del proyecto de ley No. 8393 de la Casa de Representantes (Ley de Estatus de Puerto Rico), para fortalecer la isla después de los recientes desastres naturales.

Los defensores, que creen en la plena igualdad y democracia a través de la estadidad para los 3.1 millones de ciudadanos americanos de Puerto Rico, también solicitaron que el presidente Biden ayude a brindar servicios y beneficios iguales a los más de 90,000 veteranos militares americanos que viven en Puerto Rico.

“Damos la bienvenida a nuestro presidente Joe Biden al territorio americano de Puerto Rico, que creemos se convertirá en el próximo estado de Estados Unidos. Atesoramos nuestra ciudadanía americana y nuestro objetivo es lograr la igualdad ciudadana y pleno derecho al voto, como el de nuestros conciudadanos que residen en los 50 estados”, dijo Irma Rodríguez, presidenta de Puerto Rico Chose Statehood.

“El sufrimiento y las pérdidas experimentadas por 3.1 millones de

ciudadanos americanos en Puerto Rico, debido al huracán María en 2017 y al huracán Fiona hace varias semanas, son inmensos. Agradecemos al presidente Biden por esta visita y todos los esfuerzos continuos del gobierno federal para abordar la reciente devastación. Sin embargo, si bien la asistencia federal por desastre es necesaria, el presidente debe comprender que simplemente no es suficiente, porque mientras Puerto Rico permanezca bajo la privación de derechos territoriales y la desigualdad a nivel federal, la isla seguirá siendo vulnerable y frágil a los desastres naturales. Para que Puerto Rico se recupere verdaderamente y se vuelva completamente resiliente, necesitamos que el presidente Biden trabaje con el Congreso para aprobar la Ley del Estatus de Puerto Rico y, finalmente, dar a los puertorriqueños una opción definitiva entre estado o convertirse en una nación separada, bajo la independencia o la libertad de asociación”, dijo George Laws García, Director Ejecutivo del Consejo de la Estadidad de Puerto Rico.

“Los veteranos puertorriqueños se han sacrificado y defendido con orgullo la democracia y libertad americana en todo el mundo. Pero, cuando regresan a la

isla, el Congreso les niega el derecho a votar por su Comandante en Jefe, les niega el acceso equitativo a los beneficios y servicios federales y los obliga a vivir en un territorio antidemocrático y colonial. Eso tiene que terminar ahora. Nuestros veteranos y sus familias se han ganado la plena representación con voz y voto en el Congreso de Estados Unidos, en los temas que son importantes para su vida diaria, incluida la infraestructura, el cambio climático y los programas federales de recuperación ante desastres”, agregó Rodríguez.

Los defensores instan al presidente Biden a llevar justicia a Puerto Rico, trabajando activamente para poner fin al estatus de territorio colonial de la isla, que la mayoría de los votantes locales ha rechazado tres veces en la última década.

“Señor Presidente, sabemos que usted cree que en la democracia americana los desafíos de nuestra sociedad se resuelven mejor en las urnas. El pueblo de Puerto Rico ha votado para poner fin a la desigualdad territorial y por la estadidad, y está listo para votar nuevamente. Usted tiene el poder de hacer historia, al trabajar con el Congreso para corregir este déficit democrático y finalmente dejar que Puerto Rico decida. Inste al Congreso a votar y a aprobar el

proyecto de ley 8393 ahora, para que podamos poner fin a la devastadora fragilidad del colonialismo territorial en Puerto Rico, y finalmente, poner a la isla en el camino hacia una verdadera recuperación, resiliencia y prosperidad”, concluyó Laws García.

DIGA LA VOZ



López Obrador agitó una gran bandera mexicana rodeado por oficiales del Ejército y una multitud estimada de 140,000 personas.

Comenzaron Devoluciones de Venezolanos a México

Las autoridades de Estados Unidos expulsaron al primer grupo de venezolanos a México el pasado martes luego de las nuevas medidas del gobierno de Joe Biden hacia este grupo de migrantes a la vez que lanzaba un claro mensaje a quienes estén en camino para que abandonen su intento porque ya no podrán ingresar al país.

Los albergues de la iglesia católica en Matamoros, Ciudad Juárez y Piedras Negras, en la frontera mexicana, informaron de los retornos a The Associated Press. La Organización Internacional para las Migraciones confirmó en un breve mensaje que estaba al tanto del inicio de las devoluciones, pero no dio más detalles. Las autoridades no ofrecieron información al respecto.

Las devoluciones son parte del plan anunciado el miércoles por los gobiernos de Estados Unidos y de México, según el cual la Casa Blanca aceptará hasta 24,000 migrantes venezolanos que se registren previamente en el programa y lleguen por vía aérea.

México, por su parte, recibirá a los expulsados de esa nacionalidad que crucen de forma irregular por tierra, como había sido habitual en el último año.

Unos 120 venezolanos fueron devueltos a Matamoros, la ciudad que está al otro lado de Brownsville en el extremo este de la frontera, confirmó el padre Francisco Gallardo, director de la Casa del Migrante, donde se alojaron los extranjeros. Todos llegaron con un permiso temporal para estar en México, explicó el sacerdote que agregó no haber recibido ninguna información sobre qué pasará con ellos.

Viene de la Página 2)

mexicanos tradicionalmente recrean el grito de independencia de Fray Miguel Hidalgo desde un balcón del palacio nacional, en la gigantesca plaza del Zócalo, en la Ciudad de México.

Rodeado por oficiales del Ejército y una multitud estimada de 140,000 personas, el presidente López Obrador

agitó una gran bandera mexicana y gritó con entusiasmo el llamado de Hidalgo a la independencia de México.

Más allá de recrear el famoso grito de independencia de Fray Miguel Hidalgo y Castilla, “Muerte al mal gobierno”, AMLO agregó: “Muerte a la corrupción, muerte al clasismo y muerte al racismo”.

Imagínese eso de un

partidario de la invasión rusa de Ucrania.

Sobre el autor
Contreras es un veterano del Cuerpo de Marines de Estados Unidos, comentarista político, autor del “Informe Contreras” en YouTube y Facebook, que pronto estará en el canal ROKU. Anteriormente, escribió para el New American News Service del New York Times.



“La gente está muy enojada muy molesta. Ellos están sorprendidos, quieren respuestas, y no sabemos cómo informarles”, indicó Gallardo.

A Piedras Negras también empezaron a llegar retornados, señaló Edgar Rodríguez Izquierdo, abogado del albergue de la iglesia católica en esa ciudad. Rodríguez tampoco ofreció cifras porque, aunque fueron informados de la situación, no recibieron a ningún migrante ya que al parecer quedaron bajo el resguardo de las autoridades federales.

Mientras tanto, un día después de anunciar el programa, Blas Nuñez-Neto, subsecretario Interino de Política Fronteriza e Inmigración en el Departamento de Seguridad Nacional estadounidense, recordó que quienes cruce ahora Panamá y México “no van a ser elegibles” para el nuevo plan.

“A los que están en movimiento, les quiero decir claramente que se queden donde están, que no entren a México y no traten de cruzar nuestra frontera”, afirmó el funcionario en una conferencia de prensa telefónica.

Se calcula que más de siete millones de perso-

nas han huido de Venezuela en busca de una vida mejor debido a la crisis política y económica que asola a la nación. Muchos se quedaron en otros países latinoamericanos, pero en el último año se han multiplicado las llegadas a Estados Unidos y la venezolana se ha convertido en la segunda nacionalidad con más interceptaciones en la frontera, después de la mexicana.

Bajo presión de Washington, México dispuso restricciones a los viajes aéreos de los migrantes venezolanos en enero y, a partir de entonces, se incrementó el paso a través de la selva de la provincia panameña del Darién, en la frontera con Colombia.

En lo que va de 2022, más de 151,000 personas han cruzado a Panamá a través de la selva, de las cuales 107,000 eran venezolanos. Según Nuñez-Neto, unos 3,000 migrantes atraviesan a diario Panamá y la mayoría de ellos son también de Venezuela.

En un intento por frenar las llegadas, el gobierno de Joe Biden anunció el miércoles el programa que penaliza a los que cruzan la frontera de manera ilegal y alienta el arribo legal,

un plan similar al que se aplicó para los ucranianos después de la invasión rusa de su país en febrero.

Los que reciban autorización podrán ingresar a Estados Unidos por aeropuertos y tendrán permiso de trabajo por cerca de dos años, dijo Nuñez-Neto. El proceso puede iniciarse por internet desde cualquier país en el que estén y será expedito. En algunos casos podría ser aprobado en tan sólo una semana, agregó.

Pero los venezolanos deberán contar con un patrocinador financiero en Estados Unidos y no podrán acogerse al programa quienes hayan entrado a México o Panamá tras el anuncio, tengan residencia permanente o doble nacionalidad o estatus de refugiados en otro país, entre otros requisitos.

Poco después del anuncio del programa, numerosos grupos de defensores de inmigrantes y refugiados dijeron que la oferta de 24,000 visas humanitarias no es suficiente tomando en cuenta la delicada situación del país y el flujo migratorio.

Nuñez-Neto dijo que la iniciativa estará supervisada muy de cerca y, si tiene éxito, la cifra de visas podría incrementarse e incluso incluir a otras nacionalidades.

Los venezolanos que se consideren vulnerables y temen por su vida pueden solicitar asilo en la frontera de forma excepcional, explicó el funcionario estadounidense. El resto serán devueltos por una disposición conocida como Título 42, que suspende el derecho consagrado en las leyes internacionales y estadounidenses a solicitar asilo, con el argumento de evitar la propagación del COVID-19.

Save the Date!

TASTE OF ELIZABETH
15th Annual Food Tasting Extravaganza
October 24, 2022
Rotary Club of Elizabeth
Celebrating Our 105th Year of Service Above Self

The 15th Annual TASTE OF ELIZABETH

Monday, October 24, 2022
5:00 pm - 8:30 pm
Renaissance Newark Airport Hotel
1000 Spring Street (Routes 1 & 9 South Service Road)

Tickets are \$50 – All You Can Eat!
Buy Your Tickets In Advance At the Following Locations:
Ken Richuso: (908) 451-3665 • Trinitas Regional Medical Center: (908) 994-5138
Elizabeth City Hall (Phyllis Reich): (908) 820-4037

Featuring the following:

Bayway Liquors • Blue Ice Vodka • Bubbakoo's Burritos • CATB Liquor Import • Chevys Fresh Mex • Come Grow with Us Gardens • Climax Brewing Co. • Thomas A. Edison Academy Culinary Arts School • Don Felix Bar & Restaurant • Elizabeth High School Interact Club • El Nacho Tequila Cantina • First Republic Restaurant & Lounge • Gallo Wine Sales of NJ • Garden Restaurant • Hilton Newark Airport • IKEA Restaurant • Juliet Cooperie • Neatly Spiked • Noah Osteria • Noches de Colombia • Pinho's Bakery • Portugal Express • Renaissance Newark Airport Hotel • Sticky's Fingers Joint • Tequila Bistro • The Garden Restaurant and Lounge • The Hill Tavern • The Tavern at Ashbrook • Tommy's Pizzeria & Restaurant • Torna a Sorrento • Trinitas Regional Medical Center • Tropicana Diner & Bakery • Tuni International Restaurant • Valenca Restaurant

All proceeds benefit Elizabeth charities and the Albert & Louise Davis Scholarship Fund